

Devenir Arbitre

Pourquoi pas Toi ?



Tu es un passionné de football, joueur, dirigeant ou tout simplement un spectateur assidu des rencontres télévisées. Tu peux devenir prochainement l'arbitre du match !

On ne naît pas arbitre, on le devient. Mais, pour le devenir, il faut avant tout être un passionné de sport et du football en particulier. **Même sans avoir joué au football**, on peut devenir arbitre et évoluer dans la hiérarchie.

Tu es jeune, en pleine croissance, et tu es en train de te découvrir. L'arbitrage va aisément t'aider à « grandir » et à acquérir une maturité à la fois dans la fonction mais aussi dans la vie courante.

Chaque week-end, tu vas rencontrer des personnes – des dirigeants, des joueurs qui sont aussi passionnés que toi par leur fonction de bénévole au sein de leur club. Ce sont autant de rencontres différentes que tu vas faire, aller vers les autres, s'ouvrir au monde des adultes et... oser s'exprimer.

 L'arbitrage est une formidable école de la vie.



 L'arbitrage, c'est savoir prendre ses responsabilités.



 L'arbitrage, c'est acquérir une confiance en soi.



 L'arbitrage, c'est communiquer sur et hors du terrain.



 L'arbitre, un sportif à part entière.



 Tu as entre 13 et 60 ans

Quel que soit le village, la ville, la région où tu résides, il y a, dans ton secteur, un Comité, un District prêt à t'accueillir si tu souhaites devenir arbitre de Football.



Si l'arbitrage de haut niveau peut être une possibilité, cela ne doit pas être une fin en soi.

L'arbitrage, c'est avant tout pratiquer un sport en prenant plaisir à chaque match !

Les Formalités Administratives

Dans la Nouvelle Aquitaine, prends contact avec le District de ton lieu de résidence, sur le site de nos Districts sur lesquels tu trouveras toutes les coordonnées.

Dans les autres régions métropolitaines, tu trouveras, sur le site de la Fédération, [i](#) (rubrique « Arbitrage »), tous les renseignements sur les Ligues et les Districts où tu pourras te renseigner.

Dans les DOM-TOM, tu trouveras également les coordonnées sur le site de la Fédération.

Une fois le contact pris, l'**IR 2F** te fera parvenir un dossier complet qu'il t'appartiendra de retourner avec les pièces nécessaires (Photos, certificat médical, etc).

Il te sera communiqué les dates des prochaines sessions de cours qui seront organisées dans ton secteur de résidence.

La Formation

De plus en plus, elle est tournée vers le terrain. Quelques cours théoriques à la découverte des Lois du Jeu puis, une mise en pratique rapide afin de maîtriser très vite les bases de la fonction (placements, déplacements, gestuelles, comportement à adopter, etc).

Par des formations en internat ou en externat, tu pourras, après quelques jours de stage, te retrouver rapidement à arbitrer ton 1er match officiel !

Tu ne seras pas seul car chaque District met en place un accompagnement des débutants. Le rôle de cet accompagnateur sera de te mettre dans les meilleures dispositions pour aborder tes premières rencontres.

Le Suivi

Les Commissions d'Arbitrage organisent chaque saison plusieurs stages de perfectionnement qui te permettront de conforter tes connaissances acquises voire de te préparer aux examens en vue d'une évolution dans la hiérarchie.

Après... c'est à toi de jouer ! Enfin... d'arbitrer ! Tout en gardant bien à l'esprit que :

